
寮生体育大会 
12 月 11日（木）に寮生体育大会を行いました。 

今回はフットサル、バドミントン、スポーツチャンバラ、そして新競技のドッチビーの４種目で寮生た

ちが汗を流しました。 

 

 

↑開会行事の様子 



【フットサル】 

 

 

 

↑ 激しい攻防を見せてくれました!! 



【バドミントン】 

 

 

 

↑ どれもハイレベルな戦いでした！ 



【スポーツチャンバラ】 

 

 

 

↑ 躍動感にあふれていました！ 



【ドッチビー】 

 

 

 

↑ チームワークが試される新競技でした！ 



女子寮生も男子寮生に負けない勢いで体育大会を盛り上げてくれました！ 

 

 

 



冬期の寮行事で一番人気の寮生体育大会ということもあって、始まる前から闘志を燃やしている寮生だ

らけでした。相変わらずの寒さで怪我などの心配もありましたが、誰一人大きな怪我をすることなく体

育大会を楽しむことができたようでした。どの競技会場でも大きな歓声とたくさんの笑顔をみることが

でき、学年関係なく交流している姿をみることができました。 

 

 



・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

◇◆◇今日の指導寮生◇◆◇ 

今回紹介するのは、２寮３階西側を担当する後藤佑太君と 

２寮２階東側を担当する齋藤恭兵君です。 

 

 

2 年指導寮生 後藤佑太君（機械工学科） 

【指導寮生としての一言】 

２年指導寮生副チーフの後藤佑太です。 

出身中学校は山形十中です。 

担当エリアは４寮３階西です。 

寮をよりよくしていくために毎週１回ミーティング

を行ったり、指導寮生全体で連携をとり、指導など

をしています。任期は残りわずかですが、しっかり

と指導していきたいと思います。 

 

 

 

 

 

２年指導寮生 齋藤恭平君（制御情報工学科） 

【指導寮生としての一言】 

２年指導寮生の齋藤恭兵です。 

この１年間、みんなが寮生活を快適に過ごせるよう

に仕事をこなしてまいりました。 

２年生は寮のことも大体わかっているので、特に問

題もなく、指導できました。 

次期指導寮生も決まり、任期も残りわずかとなりま

したが、気を引き締めて頑張っていきたいと思いま

す。 

 

 

 

 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 
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